

Voilà plusieurs années, lors d'une pause déjeuner au travail, nous étions une petite dizaine de collègues en train de manger nos sandwiches tout en bavardant de tout et de rien dans une atmosphère de gaieté : très soudainement j'ai pris conscience de l'extraordinaire richesse de ce moment. J'étais entourée entre autre de collègues d'origine Algérienne, Mauricienne, Kabyle, Vietnamiennne et d'un étudiant Pakistanais. Chacun évoquait des éléments de sa culture, de son histoire. C'était à ce moment précis un sentiment très profond de bonheur et de richesse auquel je songe souvent !